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Settimana  XVI

Il Redazionale: ANNO NOVO ROMA NOVA    di  ROMATTO

Ticchete e tocchete, passa la palla e gira la palla, all’ALBA ROMANA del nuovo anno ci siamo ritrovati una ROMA CINICA E PRAGMATICA… gioco pochino, rischi zero (tranne la telefonata 
in area de Moscardelli), PUNTI TUTTI.
Reduci da troppe partite passate alla rincorsa di un giUoco difficile da capire, ed ancora meno da attuare in SERIE A, ESULTIAMO per un atteggiamento positivo e realista, figlio di un 
aggiustamento INTELLIGENTE da parte del tecnico e del sacrificio finalmente costruttivo di molti giocatori.
Pare poco ed invece, con le pessime premesse di un campionato gettato nel fango dopo 14 partite, pare un ENORME RISULTATO, E LO E’.
Vedere uno STADIO finalmente alla luce del sole, una tifoseria unita nel sostegno continuo, riempie gli occhi ed il cuore.
Noi, un po’ rincoglioniti ma sempre attenti ad ogni ostacolo, staremo sempre in guardia da passi indietro e testarde prese di posizione da parte di ogni componente della ROMA.
Baldini che solo ora si rende conto di aver fatto un errore mediatico nei confronti del CAPITANO, LUIS ENRIQUE che in 4 mesi ha tentato di mandare a puttane una più che discreta 
campagna acquisti.
NON CI DIMENTICHIAMO NIENTE, IL DOLORE DI QUESTI MESI, MA SIAMO SEMPRE E COMUNQUE IN PRIMA LINEA A SOSTENERE I NOSTRI COLORI.
PRONTI A CARICARCI SULLE SPALLE ANCHE CHI INCOSAPEVOLMENTE HA REMATO CONTRO.
PERCHE’ LA ROMA E’ NOSTRA E NOI SEMO LA ROMA
AMERICANI, BANCHIERI O PALAZZINARI CHE COMANDINO.
UN AUGURIO SINCERO A JAMES PALLOTTA, FACCIA DA PARACULO E OCCHIETTO VISPO, QUELLO CHE SERVE IN QUESTO OCEANO INFESTATO DA SQUALI.
SE CE METTE PURE I SORDI HA FATTO TUTTO  
SEMPRE E SOLO FORZA ROMA.
associazione CoredeRoma
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Roma 3 – Fiorentina 0 

Scritto da  Lucky Luke 
Mercoledi 11 Gennaio

ROMA (4-3-1-2): Stekelenburg; 
Cicinho (24′ s.t. J.Angel), Kjaer, 
Heinze, Taddei; Gago, Viviani (1′ s.t. 
Perrotta), Greco; Totti; Lamela, Bojan 
(16′ s.t. Borini). (A disposizione: 
Curci, Juan, Pjanic, Caprari). All.: 
Luis Enrique.

CHIEVO (3-5-2): (3-5-2): Neto; 
Camporese, Natali, Nastasic, 
Cassani, Montolivo; Salifu, Behrami 
(33′ s.t. Lazzari), Pasqual (24′ s.t. 
Vargas); Liajic (16′ s.t. Cerci), Jovetic. 
(A disposizione: Pazzagli, Gamberini, 
Munari, De Silvestri). 
All.: Delio Rossi
MARCATORI: 8′ e 21′ s.t. Lame-
la, 31′ s.t. Borini.

ARBITRO: De Marco.
NOTE: Serata fredda, terreno in 
buone condizioni buone. Spettatori: 
16.320. Angoli: 3-2 per la Fiorentina. 
Ammoniti: Liajic per gioco scorretto. 
Recupero 0′ e 2′.

    TABELLINO: 
Roma 3 - Fiorentina0

ARBITRO CORNUTO

Catania – Roma: 
TAGLIAVENTO !! 

Scritto da Er Puttaniere
Giovedi 5 Gennaio

Arbitro:
CORNUTO
Nome: Paolo
Cognome: Tagliavento
Nato a: Terni
Il: 19 settembre 1972
Professione: Parrucchiere
Assistenti: Nicoletti-De Liberatore
Quarto uomo: Gervasoni
Partite della Roma arbitrate in campio-
nato: 21
Partite della Roma arbitrate in coppa: 
0
Partite con “Under 2,5” : 10

Partite con “Over 2,5” : 11
Partite con “nogol” : 10
Partite con “gol” : 11
Voto del putta per la designazione : 6
La Roma ritrova sabato sera contro 
il Catania l’arbitro Paolo Tagliaven-
to. Il fischietto di Terni torna ad arbi-
trare il club giallorosso a 90 giorni 
di distanza dal derby del 16 ottobre, 
vinto dalla Lazio grazie ad un gol di 
Klose al 93esimo.Il ruolino di marcia 
di Tagliavento recita 21 partite: 14 
vittorie, 3 pareggi, 4 sconfitte media 
punti a partita 2,14 sufficiente anche 
se l’anno passato era da 8 pieno.I ko 
dei giallorossi, escludendo il derby di 
questa stagione, risalgono al 3 ottobre 
2010 (2-0 per il Napoli), al 6 Febbraio 
del 2010 (5-3 per l’Inter) e al 15 mag-
gio 2011 proprio contro il Catania al 
Massimino: 2-1 per gli etnei.Venendo 
da due sconfitte consecutive sempre 
per 2-1 (Catania e Lazie) i presagi non 
sono proprio ottimistici speriamo che il 
trend torni a girare dalla nostra parte, 
anche perché l’ultima vittoria ormai ri-
sale a quasi un anno fa 13 marzo 2011 
Roma- Lazio 2-0, solo un lampo di 
luce perché dalla stagione 2010-2011 
con il parrucchiere su cinque partite 
ne abbiamo perse quattro!!!
Trasferte con Tagliavento: nove: cin-
que vittorie e quattro sconfitte (le ul-
time quattro).
In solo due partite con Cutwind non 
siamo andati a segno.
Tutto ciò può far pensare…avrà mica 
cambiato squadra sto deficiente????
PUTTAPRONO: CATANIA – ROMA 
1-1/ 0-1
Distinti saluti
Er puttaniere

CONTROINFORMAZIONE

CESENATE DISPERSO 
IN MARE…  

Scritto da Paolo Nasuto 
Mercoledi 18 Gennaio

ISOLA DEL GIGLIO – In attesa di no-
tizie in arrivo dalla Toscana, la madre 
di Daiana, la bimba riminese di 5 anni 
dispersa insieme al padre, William 
Arlotti di 36 anni, nel naufragio della 
Costa Concordia, si trincera dietro un 
silenzio carico di angoscia.
Disperata. «Non vorrei parlare adesso 
– declina gentilmente al telefono Susy 
Albertini, 28 anni, ex moglie di Arlotti -: 
sono disperata. 
Non voglio parlare, ora, non so proprio 
dove sbattere la testa». Padre e figlia 
erano saliti a bordo della nave da 
crociera insieme alla fidanzata 
dell’uomo, Michela Maroncelli, 32 
anni. 
La giovane, salvata dal naufragio di 
venerdì, ha fatto ritorno a casa ieri a 
Villa Verucchio, nell’entroterra 
riminese. Quella dell’Isola del Giglio, 
ha commentato ai microfoni di una 
radio locale, Radio Icaro, il sindaco di 
Rimini Andrea Gnassi, è «una trage-
dia davvero brutta, per come è avve-
nuta. In questi momenti possiamo solo 
stringerci intorno alla famiglia».
«La bimba è scivolata, il babbo con 
lei». Un passaggio da un ponte 
all’altro della Costa Concordia 
naufragata venerdì al largo dell’Isola 
del Giglio, la bimba «che è scivolata» 
nel corridoio che si inclinava «e il bab-
bo dietro». Così Sabrina Ottaviani, 
cugina di Arlotti, racconta i momenti 
drammatici vissuti dai suoi familiari 
sulla nave da crociera. La dinamica «è 
quella che ci ha raccontato la ragazza 
di mio cugino», Michela Maroncel-
li, 32 anni, tornata ieri a casa a Villa 
Verucchio, nell’entroterra riminese. 
«Sono andati avanti e indietro: tutti 
e tre erano dalla parte dove la gente 
si è salvata, poi li hanno fatti andare 
dall’altra, quella che poi ha iniziato a 
inclinarsi. Se ne sono accorti e sono 
tornati indietro: la bimba è scivolata, il 
babbo con lei, la fidanzata era qualche 
passo avanti ed è riuscita a salire sul 

Iniziata la causa per il 
risarcimento tessera 
del tifoso 

Scritto da Paolo Nasuto
Mercoledi 18 Gennaio

E’ iniziata oggi a Firenze la causa 
per il risarcimento per la tessera del 
tifoso, azione che parte dagli avvocati 
Contucci, Adami, Ricchiuto in seguito 
a un pronunciamento del garante 
della privacy. Abbiamo raggiunto il 
domicilitario per i tifosi viola, l’avvocato 
Alfano.
Avvocato oggi la prima udienza
Si, effettivamente oggi prima 
udienza tdt con una strana e curiosa 
contemporaneità è iniziata anche a 
Milano sponda Milan e nei prossimi 
giorni sono fissate le udienze di tutte 
le altre tifoserie.
Avete trovato uno spirito transativo?
Siamo alle battute iniziali, troppo 
presto per parlare di questo, quel 
che è certo negli atti pubblicati in 
tutta Italia emerge forte la volontà dei 
club di difendere in sede giudiziaria il 
proprio operato.
Tempistica, si profila un procedimento 
lungo?
No, la data fissata come finale dal 
giudice è il 26 aprile in quella data 
sapremo l’esito del procedimento, 
non essendo un procedimento volto a 
togliere la tessera del tifoso, da parte 
nostra c’è disponbilità al colloquio e a 
trovare una soluzione.
[Fonte: Dodicesimo Uomo]
Per Corederoma
Paolo Nasuto
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MyRoma a Berlino per 
la cultura del tifo 

Scritto da Paolo Nasuto
Mercoledi 18  Gennaio

Il 14 e il 15 gennaio 2012 MyROMA 
ha partecipato, con la presenza 
del Consigliere Lorenzo Contucci 
e del Socio Riccardo Bertolin, 
rappresentante della FSE, al 
convegno che si è tenuto a Berlino 
ed organizzato dall’associazione 
ProFans, alla presenza di molti gruppi 
di tifosi organizzati tedeschi e con 
ospiti internazionali provenienti da 
molte nazioni europee.
Il convegno, perfettamente 
organizzato, ha riguardato in principal 
modo le problematiche dei tifosi 
tedeschi riferite all’atteggiamento 
repressivo delle istituzioni che 
sembrano orientate, così come in 
Italia, verso la soppressione della 
cultura del tifo.
Il tutto è stato seguito dalla TV 
nazionale tedesca che nella serata 
del 14, e nell’orario di maggior 
richiamo, ha mandato in onda uno 
speciale di 45 minuti con connesso 
dibattito ove i giornalisti non hanno 
mancato di evidenziare le singolari 
modalità operative di chi è preposto 
al mantenimento dell’ordine pubblico.
Oltre a ciò, sono stati trattati temi quali 
la funzione sociale del gioco del calcio 
e l’inclusione partecipativa di tutte le 
categorie sociali, con possibilità per il 
pubblico di intervenire.
Davvero incredibile, oltre alla 
partecipazione dei giovani tifosi 
tedeschi, la disciplina con cui è stato 
seguito il convegno, visto che mai nei 
due giorni intensi di lavoro si è sentito 
lo squillo di un qualche telefono 
cellulare ovvero si è palesato un 
qualche intervento fuori luogo.
Da segnalare la presenza e gli 
interventi di diverse persone che 
coordinano il rapporto tra i club e i 
tifosi di calcio, figure inconcepibili nel 
sistema italiano dove la legge vieta 
qualsiasi tipo di rapporto tra società e 
tifosi organizzati, ed anche la presenza 
di rappresentanti della lega calcio 

CONTROINFORMAZIONE
tedesca, che hanno fattivamente 
collaborato alla riuscita del convegno, 
intervenendo e spiegando il punto di 
vista istituzionale.
MyROMA ha avuto la possibilità di 
intervenire sul tema assegnato, vale a 
dire lo spinoso problema della tessera 
del tifoso, di cui tifosi e media tedeschi 
hanno avuto piena conoscenza.
In conclusione, MyROMA intende 
essere sempre più fattivamente 
presente in incontri di questo tipo, 
poiché è fondamentale lo scambio 
di opinioni ed esperienze con realtà 
che, pur nate in forma organizzata 
successivamente allo sviluppo del tifo 
in Italia, hanno modelli organizzativi 
ormai indispensabili per poter 
salvaguardare la cultura del tifo e 
l’identità dei tifosi dalla sempre più 
stringente morsa commerciale che 
in breve renderà il concetto di calcio 
popolare e partecipato un pallido 
ricordo.
[Fonte: MyRoma]
Per Corederoma
Paolo Nasuto
gravi. Preferisco mille volte un cattivo 
a un’ignorante: per lo meno il cattivo 
sai dove va a parare. Dell’ignorante, 
l’unica cosa buona che puoi farci 
e tentare di ricavarne qualche 
saponetta…
LaPadova Bene
Per Corederoma
Paolo Nasuto

L’EVENTO 

Il Ponte v.s Core de 
Roma
Scritto da Redazione 
Mercoledi 18  Gennaio

Pomeriggio di beneficenza e 
integrazione presso il circolo sportivo 
Villa de Santis. L’associazione 
CoredeRoma oltre a promuovere il 
tifo sportivo per l’AS Roma calcio e 
sviluppare lo studio e la divulgazione 
delle tradizioni della città, sostiene 
da circa un anno l’associazione “il 
Ponte” che si occupa di volontariato 
con persone con problemi di disagio 
mentale; L’incontro di calcio e la 
successiva festa che ha visto la 
partecipazione di numerose persone 
è stata anche l’occasione per 
formalizzare la consegna della quota 
dell’incasso della serata a teatro del 
14 novembre presso il teatro Viganò 
presenziata dall’AS Roma con Walter 
Sabatini e Tonino Tempestilli.

secondo ponte» e, così, a raggiungere 
una scialuppa.
Preoccupazione. «Non abbiamo 
alcuna nuova informazione – 
aggiunge 
Sabrina Ottaviani che, insieme alla 
madre di Arlotti, si era recata in 
Toscana -: hanno interrotto le ricerche. 
Guardiamo la televisione». Ad aggiun-
gere preoccupazione, anche le condi-
zioni di salute di Arlotti: «Mio cugino 
– sottolinea – è diabetico. Tre-quattro 
anni fa ha subito un trapianto di due 
organi. Deve 
prendere farmaci salvavita diverse 
volte al giorno. Sulla nave c’era una 
farmacia».
William Arlotti è (o era, nel senso che 
non so se negli ultimi tempi 
frequentasse ancora lo stadio) un 
ultras del Cesena. Non l’ho mai 
conosciuto di persona, ci ho parlato 
solo qualche 
volta per telefono e via lettera: negli 
anni ’90 lui scambiava foto e negativi 
(quando ancora non esisteva la 
tecnologia digitale) di gruppi ospiti in 
trasferta a Cesena con foto e negativi 
dei 
cesenati in trasferta. Quelle poche 
volte che ci ho parlato mi sono bastate 
per rendermi conto di aver a che fare 
con un tipo abbastanza particolare. E 
mi piace ricordarlo così, come era per 
telefono…
In questi giorni abbiamo visto la 
perfetta metafora dell’itaGlia: la barca 
che affonda ed il capitano che pensa 
a mettersi in salvo ed a pararsi il culo. 
Direi che Schettino, sentite anche le 
sue prime dichiarazioni, ha davanti 
una carriera politica di tutto rispetto in 
questo paese! Purtroppo in larga 
maggioranza gli italiani sono un 
popolo di vigliacchi, ed il palco casca 
in ogni occasione…
Ciao William, la vita è proprio una 
merda, ma è meglio sempre riderle in 
faccia…
“Porta in alto la mano, saluta il tuo 
capitano, fuggo via col barchino sono 
il Capitan Schettino! Un passo avanti 
ondeggiando, un’altro indietro 
affondando, fuggo via col barchino 
sono il Capitan Schettino!”
LaPadovaBene
Per Corederoma
Paolo Nasuto


